

Fecha: 14-07-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 377,6
VPE: \$ 908.027

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Inician entrega de Becas TIC que beneficiarán a más de 11 mil escolares de la Región

El proceso comenzó con estudiantes de la comuna de Hualqui

Inician entrega de Becas TIC que beneficiarán a más de 11 mil escolares de la Región

Se trata del programa Tecnología, Información y Comunicaciones, que permitirá a jóvenes acceder a computadores personales.

Un total de 11.786 escolares de la Región del Biobío será beneficiados a becas de acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC), beneficio que permitirá a estudiantes acceder a computadores personales y de forma gratuita.

La ceremonia de primeras entregas fue desarrollada en la comuna de Hualqui, instancia en la cual el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, señaló que el programa "representa un salto tener una herramienta adicional de aprendizaje con conectividad gratuita, lo que no so-

lo es un beneficio para los estudiantes, sino también para sus familias".

La autoridad agregó que "esto demuestra que las políticas públicas bien orientadas nos permiten avances concretos y efectivos en el ámbito del aprendizaje. El compromiso del Gobierno está en acercar los servicios y programas a todo el territorio", agregando un llamado a valorar y cuidar estas herramientas otorgadas a estudiantes.

Los equipos cuentan con componentes que mejoran significativamente su velocidad y rendi-

miento, permitiendo un uso más ágil y eficiente en las actividades escolares y de aprendizaje. Incorpora más de 65 softwares educativos, conectividad a internet gratuita durante 10 meses y otros beneficios que reflejan el compromiso por entregar equipos de calidad, pensados en acompañar las trayectorias educativas de cada estudiante.

Gonzalo Araneda, director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Andalién Sur, sostuvo que "esta es una importantísima política educativa para nuestro sistema escolar, la cual se



Sólo en Hualqui el programa benefició a 196 estudiantes con computadores portátiles.

suma a una serie de iniciativas de mejora que el servicio viene implementando, modernizado la infraestructura de los establecimientos para así otorgar los mejores estándares a la educación pública. Felicitó a las familias y a los estudiantes que hoy reciben este

importante beneficio".

La directora regional de Junaeb, Paola Medina, precisó que "significa una herramienta concreta para el desarrollo educativo de miles de adolescentes en la Región. Como Junaeb nos sentimos orgullosos de estar comenzando

la entrega en la comuna de Hualqui, llegando a 196 estudiantes".

Las autoridades regionales instaron a las comunidades educativas a mantenerse informados sobre las fechas en que se realizarán las entregas en las diferentes comunas del Biobío.